

Schwimmer ohne Nachwuchssorgen

Sprinter-Meeting im Sasch perfekt organisiert / Stolz auf 550 Mitglieder

Bruchsal (klu). Eitel Sonnenschein herrschte am Samstag bei frühlinghaften Temperaturen nicht nur im Außenbereich, sondern auch im gut temperierten Bruchsaler Hallenbad SaSch. Dort strahlten auch die Verantwortlichen des Bruchsaler Schwimmvereins (BSV) um ihren Vorsitzenden Helmut Stadtmüller. Sie organisierten ein perfektes 25. Sprinter-Meeting mit 276 Schwimmerinnen und Schwimmern aus Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz mit insgesamt 1 140 Einzelstarts.

BSV-Ehrenvorsitzender Jürgen Steinbrink hatte vor einem Vierteljahrhundert die Idee zur Durchführung eines Sprinter-Meetings über 50 und 100 Meter. Der auch heute noch in die Organisation des überregionalen Schwimmfestes eingebundene Steinbrink erinnert sich an die Anfangsjahre: „Wir hatten damals bewusst einen Schwerpunkt auf die beiden Kurzstrecken gesetzt“. Eine richtige Entscheidung, wie nun ein Blick in die Schwimmhalle verriet.

Davon überzeugen konnten sich auch Bruchsal's Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick und Sportamtsleiter Frank Eckert. Die Rathauschefin nutzte kurz vor dem närrischen Rathaussturm



INSGESAMT 1 140 EINZELSTARTS verzeichnete das Sprinter-Meeting des Bruchsaler Schwimmvereins am Samstag im Sasch mit 276 Schwimmerinnen und Schwimmern.

Foto: Klumpp

die Gelegenheit um die ersten Siegerehrungen durchzuführen.

Im Dauereinsatz war beim 25. Sprinter-Meeting erneut Vereinschef Helmut Stadtmüller, der als Moderator nie den Überblick verlor. „Wir haben heute etwa 30 Mitglieder und Eltern unserer Nachwuchsschwimmer im ehrenamtlichen Einsatz“, bestätigte der Vorsitzende. Besonders stolz zeigte er sich, weil von den 550 Vereinsmitgliedern fast 60 Prozent Kinder und Jugendliche sind.

Ein wertvoller Helfer ist heute im Vergleich zu den Anfangsjahren

„Schwimmbruder Computer“. Menschen wie Uschi Balduf, die wie viele Elternteile in den Helferstab des Vereins kamen, und der Technische Leiter Alexander Mangang sorgen für eine schnelle Auswertung der Ergebnisse. Dabei freuten sie sich über einen Titelgewinn ganz besonders.

Der 19-jährige Nils Lorenz vom Bruchsaler Schwimmverein hatte über 100 Meter Freistil einen 24 Jahre alten Vereinsrekord gebrochen und sich den Titel des diesjährigen Sprinterkönigs gesichert.

Bericht vom 25.02.2019 in der BNN Landkreis.

Auszug aus der BNN Ausgabe 47 Seite 13 vom Montag, den 25.02.2019